

## L'OVNI ETAIT SOVIETIQUE

Les habitants du centre et du sud-ouest des Etats-Unis ont connu une belle frayeur, dans la nuit de vendredi à samedi, en voyant une boule de feu déchirer les cieux à grande vitesse. Il s'agissait en fait, selon les autorités militaires, d'un étage d'une fusée soviétique lancée en décembre qui rentrait dans l'atmosphère et s'est consumé. Les bureaux militaires et agences officielles américaines comme le service de météorologie ont été submergés, durant toute la nuit, par des appels de témoins inquiets.